

Bewerbung

Bewerbungen bitte per E-Mail an allgemeinmedizin@uni-greifswald.de oder per Post.

Ein Anmeldeformular kann auf der Website der DEGAM (www.degam.de) im Unterpunkt „Studium und Hochschule“ heruntergeladen werden.

DIESES PROJEKT WIRD GEFÖRDERT DURCH



Ansprechpartner

Universitätsmedizin Greifswald



Prof. Dr. med. Jean-Francois Chenot, MPH

Abteilung Allgemeinmedizin
Institut für Community Medicine
Universitätsmedizin Greifswald
Ellernholzstraße 1-2
01307 Greifswald

Telefon: 03834 8622282

Fax: 03834 8622283

E-Mail: jchenot@uni-greifswald.de

3. Summerschool Allgemeinmedizin

**für
Medizinstudierende**



**vom 28. August
bis 01. September 2013**



in Greifswald

Was ist eine Summerschool?

Eine Summerschool ist ein international verbreitetes Konzept zur Nachwuchsförderung, um Studierenden Gelegenheit zu geben, sich in ein Fach zu vertiefen. Die Summerschool ist Teil der **Nachwuchsakademie der DEGAM**. Eine Teilnahme ist auch ohne Aufnahme in die DEGAM-Nachwuchsakademie möglich.

Wann findet sie statt?

Anreise ist am **Mittwoch, den 28. August 2013**. Wir treffen uns ab 17:00 Uhr. Die **Abreise** ist am **Sonntag, den 01. September 2013** morgens.

Wo findet sie statt?

Die Summerschool Allgemeinmedizin findet im **Universitätsklinikum Greifswald** und der Jugendherberge statt.



Was machen wir?

Es gibt **Workshops** und **Informationen** zu:

- Was machen Hausärzte?
- Wie werde ich Hausärztin/-arzt?
- Untersuchungskurs
- Blickdiagnostik
- Entspannungsverfahren
- Hilfe, ich werde verklagt!
- Manipulation durch Pharmawerbung?
- Kommunikationstraining

Natürlich werden wir uns auch gemeinsam bewegen, Pausen für persönliche Begegnungen und Gespräche haben sowie das schöne Greifswald besichtigen und eine Bootsfahrt machen.



Wer kann teilnehmen?

Es können sich Medizinstudierende der **klinischen Semester** mit Interesse an der Allgemeinmedizin aus ganz Deutschland bewerben.

Entstehen Kosten?

Bei Versand der Teilnahmebestätigung bitten wir um einen **Unkostenbeitrag** von **60,- €** für Unterkunft, Verpflegung und Verbrauchsmaterial.

Wer sind wir?

Wir sind eine Gruppe von jungen und alten Allgemeinärztinnen und -ärzten und Ärzten /-innen in Weiterbildung, die für ihr Fach „brennen“ und diese Begeisterung für die Allgemeinmedizin gerne an Studierende weitergeben wollen.